

**Herzlichen Dank**

Hettlingen, im Mai 2017

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

# **Peter Schälchli**

erfahren durften.

Wir danken allen, die mit ihrer selbstverständlichen Unterstützung eine so stimmige, würdevolle und persönliche Abschiedsfeier ermöglicht haben. Ganz besonders danken wir Pfarrerin Esther Cartwright für ihre einfühlsame Gestaltung der Abdankung und Christian Ringendahl für den musikalischen Rahmen.

Die schönen Blumen und Kränze, die vielen persönlichen Briefe und die tröstenden Worte von Freunden, Verwandten, Nachbarn und Bekannten haben uns tief berührt und werden uns immer in Erinnerung bleiben.

Die Trauerfamilie